



Heiligenhafen den, 03.07.2013

Vorsitzender des Haupt - und Finanzausschuss Herrn Stephan Karschnick

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN

1
10. Juli 2013

Einrichten eines Internet-"Livestream" über Heiligenhafen.de

Fraktion BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN beantragt hiermit:

Die Verwaltung ist zu beauftragen die Möglichkeit eines Internetauftritts in Form eines "Livestream" über Heiligenhafen.de zu installieren, sowie eine Kostenaufstellung über die erforderliche Technik und Folgekosten zu ermitteln.

Begründung:

Durch die dramatische schlechte Wahlbeteiligung bei der letzten Kommunalwahl sind wir gefordert, das Interesse der Bürger/Innen für die Kommunalpolitik neu zu wecken.

Die von vielen Mitbürgern geforderte Bürgerbeteiligung sowie auch mehr Transparenz zwischen Selbstverwaltung, Verwaltung und Bürgern könnte durch die Schaffung eines Livestream im Internet Rechnung getragen werden.

Einwohnern der Stadt Heiligenhafen die aus Krankheit / Altersbedingten oder sonstigen persönlichen Gründen nicht an den Ausschüssen/Sitzungen teilnehmen können würde hier die Möglichkeit geboten sich raumunabhängig zu informieren und ggf. zu beteiligen.

Durch die Installation des Livestream über z.B. Heiligenhafen.de, steht dann den Bürgern ein zusätzliches Informationssystem zur Verfügung

Je nach technischer Ausstattung wäre auch eine Beteiligung der Bürger an den Einwohnerfragestunden möglich.

Für die Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

Gerd Panitzki

Rainer Rübenhofer